

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Detenido en Sunbilla el copiloto de un vehículo por portar 24 dosis de speed, la mayor parte escondidas en un peluche

Además la Policía Foral ha imputado al conductor de ese vehículo por circular sin haber obtenido nunca el permiso

Viernes, 09 de agosto de 2013

La Policía Foral ha detenido recientemente en Sunbilla al copiloto de un vehículo como presunto autor de un delito de tráfico de drogas al llevar encima 24 dosis de speed con, aproximadamente, 20 gramos. Se trata de Y.A.C.B., de 42 años y vecino de Guipúzcoa.

Concretamente el detenido escondía 16 de las dosis en el interior de un muñeco de peluche, otras 7 en una caja y la restante fue hallada por los agentes al revisar el vehículo. Los policías también encontraron una porción de hachís y otra dosis de speed que el conductor reconoció como suyas, motivo por el que fue denunciado administrativamente por tenencia ilícita de sustancias estupefacientes.

Por otra parte, la Policía Foral imputó al conductor del vehículo, J.J.M.S.P., de 39 años y vecino de Guipúzcoa, un delito contra la seguridad vial por circular sin haber obtenido nunca el permiso.

La detención se produjo el pasado 30 de julio, cuando agentes de la comisaría de Elizondo que realizaban un patrullaje preventivo en Sunbilla dieron el alto a este vehículo tras reconocer al copiloto, detenido anteriormente por un delito contra la salud pública.

Imputado por conducir con un permiso sin vigencia

La Policía Foral también ha imputado recientemente a un vecino de Bera por conducir con un permiso sin vigencia tras perder todos los puntos. Se trata de F.J.R.G., de 31 años. Los hechos ocurrieron el 2 de agosto cuando agentes de la comisaría de Elizondo atendieron un accidente de circulación en una calle de Bera con dos vehículos implicados.



Dosis de speed que estaban escondidas en el muñeco de peluche.

Este conductor también ha sido denunciado administrativamente por dar positivo en la prueba de drogas realizada por los agentes tras descubrir restos de marihuana en la tapicería del vehículo y un fuerte olor a anfetamina.

Por su parte la conductora del otro vehículo implicado en el siniestro fue trasladada al Centro de Salud de Lesaka para una revisión preventiva debido a su estado de gestación. Ha sido denunciada administrativamente por tener caducado el permiso de conducir desde el mes de noviembre.